

**Postulat CVP-GLP-Fraktion:  
Kantonale Strategie zur Förderung der Energieproduktion mit Photovoltaik**

Geänderter Wortlaut vom 18. Mai 2020

Die Regierung wird eingeladen, im Rahmen des kantonalen Energiekonzepts 2021 bis 2030 dem Kantonsrat Bericht zu erstatten und gegebenenfalls Antrag zu stellen, welche kantonalen Massnahmen sie zusätzlich zu den Massnahmen des Bundes als sinnvoll erachtet und welche Instrumente sie als geeignet ansieht, um den Anteil Strom aus Photovoltaikanlagen im Kanton St.Gallen zu erhöhen.